

PRESIDENTE LAGOS CONDECORÓ A CARABINERO HERIDO TRAS FRUSTRAR ASALTO EN LAS CONDES

El Jefe de Estado compartió con el sargento Patricio Toledo y con el personal de la 17ª Comisaría de esa comuna, donde destacó la importancia del apoyo de la comunidad en la lucha contra la delincuencia.

En una sencilla ceremonia, condecoró al sargento y a otros dos carabineros, quienes se enfrentaron con delincuentes que el año pasado asaltaron una joyería en el centro comercial Apumanque.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, condecoró esta mañana con la medalla al valor al sargento segundo Patricio Toledo Cordero, y a los carabineros Wilson Contreras y Alejandro Sánchez, quienes pusieron en riesgo su vida al frustrar un asalto a una joyería del centro comercial Apumanque, en abril de 2002.

El mismo sargento Toledo resultó herido el pasado domingo, mientras intentaba detener a un grupo de asaltantes en la comuna de Las Condes, los que fueron finalmente reducidos.

Acompañado por el ministro del Interior, José Miguel Insulza, y por el general director de la institución, Alberto Cienfuegos, el Mandatario destacó el gesto de los uniformados y llamó a la comunidad a seguir colaborando con el Plan Cuadrante, estrategia impulsada por el Gobierno para combatir la delincuencia. "Lo que hoy hacemos al llegar hasta acá es hacer un homenaje, en nombre del país, a aquellos que como el sargento Toledo, que como el cabo Sánchez, que como el carabinero Contreras, han dado testimonio de arrojo, de valor y de entrega a su servicio y de entrega a la comunidad", afirmó y agregó que "son éstos los valores que en el largo plazo nos permiten derrotar la delincuencia, son éstos los valores que, en último término, nos permiten avanzar en esta lucha cotidiana".

Tras conversar con los funcionarios de la 17ª Comisaría de Las Condes, el Jefe de Estado destacó el valor del sargento Toledo, quien en abril del año pasado también recibió un disparo de antisociales que asaltaban una joyería en el centro comercial Apumanque. Afortunadamente, en aquella ocasión, el proyectil rebotó en su placa institucional, lo que a la postre le salvó la vida.

En la misma acción, el carabinero Wilson Contreras resultó herido de bala y su compañero Alejandro Sánchez sufrió lesiones menos graves.

En la ocasión, el Presidente Lagos reafirmó el compromiso del Gobierno por seguir entregando apoyo a Carabineros en su labor. "Por eso quisimos estar acá con el ministro del Interior, en donde más allá de las inversiones que estamos haciendo del esfuerzo que como país se hace por dotarlos a ustedes de mejores instrumentos para combatir la delincuencia, de poder organizar mejor a la ciudadanía, de poder tener un contacto directo entre la tarea de ustedes, de Investigaciones y la tarea que hay que hacer a través de las juntas de vecinos y demás organizaciones comunitarias, combatir la delincuencia es tarea de toda una comunidad", concluyó.